

Freistädter Postlerstammtisch im Zeichen des Faschings!

Die Bäckerei Kern war für den Faschingsstammtisch



goldrichtig gewählt. Ein bis auf den letzten Platz gefülltes gemütliches Kaffee mit super Mehlspeisen, Getränken und einer besonders charmannten Chefin, die uns auf köstliche Faschingskrapfen eingeladen hat.



Sichtlich erfreut

über den zahlreichen Besuch war unser Freistädter GPF-Pensionistenvertreter Gerhard Gutenbrunner, der das Lokal ausgesucht hat. Er berichtete unter anderem über die beabsichtigte Änderung der Einladungsmodalitäten.





Die Informationen von Landespens.-Vertreter Franz Poimer wurden auch diesmal konzentriert und aufmerksam verfolgt.



Diesmal waren

- die Übertragung der Pensionsverrechnung von Post, Telekom und Postbus an das Pensionservice der BVA,
- der 2016 abermals gesunkene Bundesbeitrag aus dem Budget zu den Pensionen (- 450 Millionen Euro),
- das wiederum gestiegene faktische Pensionsantrittsalter (2016 60,4 Jahre) die Hauptthemen,

wobei auch die jeweiligen Gründe aus gewerkschaftlicher Sicht beleuchtet wurden.

Selbstverständlich haben die Stammtisch-Vorstände Hans Sonnleitner und Sepp Plöchl bereits Beratungen über die Aktivitäten für das angelaufene Stammtischjahr aufgenommen. Daran konnte sie die Faschingszeit nicht hindern.



Noch einige Faschingsschnappschüsse



Gefeiert wurde, bis selbst dem sonst so seriösen Stammtischvorstand der Hut hoch ging.



Die Postbusleute Sepp und Richard haben immer was zu lachen.



Ansonsten ließ man es sich gut gehen und studierte Informationen von der GPF-Pensionistenvertretung.